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VERBALE  

DELL’UFFICIO DI PRESIDENZA 

N. 6 DEL 23/08/2022 
 

L’anno 2022, il giorno 23 del mese di agosto alle ore 11:00, a seguito della convocazione effettuata dal 

Presidente con nota prot. 4982 del 22.08.2022, si è riunito in videoconferenza mediante l’applicativo 

“Zoom” l’Ufficio di Presidenza del Consorzio 6 Toscana Sud per trattare i seguenti argomenti all’ordine 

del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta n. 5 del 18.07.2022 

2) Comunicazioni del Presidente 

3) Aggiornamento incassi contributo di bonifica e irrigazione 

4) Aggiornamento progettazioni su risorse idriche 

5) Varie ed eventuali 

 
Alle ore 11:03 risultano presenti e collegati in videoconferenza con l’applicativo “Zoom”, Fabio Bellacchi 

(Presidente), Anna Rita Bramerini (Vicepresidente), Gabriele Carapelli (membro). Risultano assenti 

giustificati Claudio Galletti (Sindaco del Comune di Castiglione d’Orcia), Elismo Pesucci (Sindaco del 

Comune di Campagnatico) e il Revisore dei Conti Franco Montanelli. Sono inoltre presenti il Direttore 

generale Fabio Zappalorti, il Direttore Amministrativo Carlo Cagnani, il Direttore dell’Area Studi e 

Progettazioni Roberto Tasselli e il Responsabile dell’Ufficio Staff Vito Cognata. 

Assume la presidenza, ai sensi dello Statuto, Fabio Bellacchi e svolge le funzioni di Segretario il Direttore 

Generale, Fabio Zappalorti. Premesso quanto sopra e accertato che tutta la documentazione è stata 

messa a disposizione dei componenti dell’Ufficio di Presidenza nell’area riservata del sito web 

istituzionale con congruo anticipo rispetto ai termini statutari, si passa ad esaminare l’ordine del giorno. Il 

Presidente, in riferimento agli obblighi previsti dalla privacy, informa che la riunione dell’Ufficio di 

presidenza sarà registrata ed i dati saranno trattati nel rispetto della vigente normativa fornendo 

adeguata informativa.  

 

Punto n. 1 all’ordine del giorno: Approvazione verbale seduta precedente 

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta n. 5 del 18.07.2022 senza necessità di effettuare 

integrazioni, con l’astensione dei soggetti non presenti. 
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Punto n. 2 all’ordine del giorno: Comunicazioni del Presidente 

Bellacchi informa che i lavori sul comprensorio procedono regolarmente. Ribadisce che è sua volontà 

tenere costantemente aggiornato l’Ufficio di Presidenza sui progetti elaborati e sui finanziamenti ottenuti 

e in corso di assegnazione e rappresenta la preoccupazione relativa al ritardo nell’ottenimento delle 

autorizzazioni regionali. 

 

Punto n. 3 all’ordine del giorno: Aggiornamento incassi contributo di bonifica e irrigazione 

Bellacchi introduce l’argomento e chiede a Cognata di esplicitarne i dettagli. 

Cognata condivide lo schermo e presenta un documento che analizza l’andamento degli incassi del 

contributo di bonifica e irrigazione dal 2016 al 2022. Ricorda che le annualità fino al 2018 sono già in fase di 

riscossione coattiva e nei prossimi mesi si procederà ad iscrivere a ruolo coattivo anche le restanti 

annualità. Ricorda che la riscossione coattiva sarà affidata ad ADER e non, come ipotizzato in precedenza, 

a società di riscossione privata in quanto l’aggio da pagare ad ADER risulta inferiore. 

 

Punto n. 4 all’ordine del giorno: Aggiornamento progettazioni su risorse idriche 

Bellacchi introduce l’argomento precisando che il CB6 ha cercato, nei tempi previsti, di completare tutte 

le progettazioni necessarie e chiede a Tasselli di precisare i contenuti del documento elaborato. 

Tasselli condivide lo schermo e presenta un documento di riepilogo precisando che il Consorzio ha 

presentato progetti per un valore di 84,7 milioni di euro. Il Consorzio ha anche elaborato ipotesi 

progettuali che prevedono la realizzazione di piccoli invasi, tenuto conto delle proposte e delle esigenze 

pervenute dai territori. Procede quindi ad analizzare nel dettaglio i singoli interventi. 

Bramerini prende atto dell’ottimo lavoro progettuale che il Consorzio ha portato avanti ma ravvisa 

problemi sui tempi necessari per il rilascio delle necessarie autorizzazioni da parte degli Enti preposti. 

Ritiene opportuno effettuare una forte azione, anche politica, di sollecito. 

Bellacchi condivide. 

Esauriti tutti i punti posti all’ordine del giorno, preso atto che nessun’altro ha chiesto la parola, il 

Presidente ringrazia i partecipanti e dichiara chiusa la seduta alle ore 11:33.  

 

         IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

       (Arch. Fabio Zappalorti)           (Fabio Bellacchi) 

 


